



Es war ein wunderschöner Tag - Dienstag, der 13.5.25. Die Kinder spielten im Garten. Plötzlich war um 9.45 Uhr das Feueralarmsignal aus unserer Villa zu hören. Schnell sammelten sich alle Kinder und Erzieher auf dem Spielplatz und verließen das Gelände Richtung Sammelplatz vor dem Haus am Park. Auch unser Hausmeister und unsere Küchenfee hatten mit uns das Haus verlassen.

Nach ein paar Minuten kam die Feuerwehr um die Ecke und nahm Stellung vor der Kita. Schnell waren die Schläuche ausgerollt, dann kam die Frage an die Verantwortliche, unsere Leiterin Frau Donath, ob alle Kinder und Erwachsene das Haus verlassen haben. Leider musste Frau Donath mitteilen, dass eine pädagogische Fachkraft und ein Kind noch im Haus sind. Daraufhin begann die Suche der Feuerwehrleute nach den vermissten Personen. Wie glücklich waren wir, als sie unversehrt gefunden wurden.

Das ganze Szenario war ZUM GLÜCK nur Probealarm - eine gut verlaufene Brandschutzübung mit Hilfe der Kameraden unserer Roitzscher Feuerwehr. Anschließend konnten die Kinder Feuerwehrleute mit und ohne Atemschutzmaske genau betrachten, selbst mal mit dem Feuerwehrschauch Wasser spritzen und, und, und.

So wurde die wichtige Übung zu einem interessanten Vormittag für unsere Villenkinder.



DANK



